Diciembre 2021 Tiempo de lectura: 2 minutos



Ing. Luis Laredo Arellano
PRESIDENTE
FUNDACION HECHO EN BOLIVIA

REACTIVACIÓN Y RECUPERACIÓN ECONOMICA

TOMAR BUENAS DECISIONES ECONÓMICAS PARA LA MARCHA DEL PAÍS Y EL BIENESTAR DE SUS CIUDADANOS

La reactivación económica, no es más que reapertura de los sectores y agentes económicos con medidas de políticas fiscales y monetarias.

La recuperación económica, es volver al valor del Producto Interno Bruto antes de la pandemia Covid-19 (el año 2019 el PIB a precios constantes fue de Bs 49.257 MM) Y esto dependerá de las políticas tomadas en función del tiempo, que podría ser en el corto, mediano y largo plazo. Todo dependerá de las políticas acertadas y oportunas; Dependerá de la gestión de los recursos y su administración del Gobierno Central.

Es urgente priorizar con mayor esfuerzo y voluntad el ámbito económico antes que el político y construir estrategias de recuperación, crecimiento y desarrollo económico y social con la participación de todos los actores involucrados, generando sinergias en lugar de confrontaciones, para encontrar las rutas que mejoren la productividad y las innovaciones en el aparato productivo. Esta tarea le corresponde liderizar al gobierno.

La única manera de generar riqueza y mejorar los niveles de la población con calidad de vida es a través de la producción de bienes y servicios "Hecho en Bolivia", con mayor reputación hacia los bienes y servicios producidos con alto valor agregado de origen nacional.

Todos por un mejor país!

Fundación Hecho en Bolivia